
REQUERIMENTO Nº 017/2025 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações referentes à manutenção e às 

melhorias na Iluminação Pública em nosso município. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

   

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando informações  referentes à manutenção e às melhorias na 

Iluminação Pública em nosso município. Dessa forma, requer as seguintes informações:  

a) Qual a empresa esta responsável pela troca de lâmpadas; 

b) O motivo para a demora no serviço de troca das lâmpadas 

queimadas;  

c) Se está ocorrendo processo licitatório para a ampliação do 

sistema de iluminação com lâmpadas de LED. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitas pessoas estão questionando sobre o  motivo para a demora 

no serviço de troca das lâmpadas queimadas, as quais são excenciais para a qualidade de vida e 

segurança da população. 

Portanto, as referidas informações são necessárias para o pleno 

desempenho do mandato do vereador na execução de sua devida função fiscalizatória, primando 

pela lisura e transparência da utilização dos bens públicos. 

 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 07 de maio de 2025. 

 

 

 

 

João Marcos Martins Moreira (Nino)        Aline Constantino 

Vereador      Vereadora 

 


